



順調に2学期がはじまりました！

2学期が始まつてはや1週間。初日は優勝旗や盾とともにたくさんの中の表彰状を渡し、新しい職員も迎えて始業式が行われ、その後は実力テストでした。久しぶりにみんながそろった安心感からか、充実した夏休みを過ごしてリフレッシュしたからか、生徒たちの多くはすっきりと元気な表情をしていました。翌日からは授業が始まり、2学期が無事スタートしました。

【マナー講座（2年生）】

さっそく、2年生は、9月11日（水）～13日（金）に職場体験学習が行われます。1学期から夏休みにかけて、事前の電話や訪問を行つて体験先を各自が決めてきました。受入先の都合上、希望通りの職種や職場というわけにはいきませんが、学校・園や公共施設を含む37事業所で引き受けさせていただきました。そして、9月3日（火）には、マナーマネジメント名古屋・代表取締役の篠田千晴さんにマナー講座をお願いして、体験当日の心構えとマナーについて学びました。あいさつや言葉づかい、身だしなみなど、普段から必要だとわかっていても、いざとなると周りの反応や印象を気にしたり、これで正しいのかと迷ったりすることがあります。篠田さんは三滝中生徒の印象を「しっかりとできる子がほとんどなのに、周りの生徒の様子に合わせるところが見られたのもっと自信や勇気をもってほしいですね。」と伝えてくれました。今回の学習でつけた自信を持って、3日間の貴重な体験が行われることを期待します。



【音楽部訪問コンサート】（8月7・8日）

夏休み中は運動部が大活躍でしたが、もちろん文化部やその他の活動もそれぞれに有意義な活動を行つてきました。音楽部は川島幼稚園、神前保育園・幼稚園でミニコンサートを行い、かわいい園児たちと楽しい時間を過ごしてきました。

【子ども未来塾（川島小）】（8月26・27日）

コミュニティー・スクールの協力による小学生自主学習

会に、三滝中生徒がボランティアで参加しました。去年6年生で参加した子がほとんどで、今度は自分がボランティアとして参加してくれました。このつながりがとてもいいなあと感じた活動でした。参加してくれた皆さん、ありがとう！



保健の先生(養護教員)が代わりました

【小山有里 先生】

よろしくお願いします。

三滝中学校の生徒様・家族様へ

産休に入られた養護の森川先生に代わって2学期から着任する
小山有里です。

緊張い、いの着任当日、元気な声で「おはようございます」とあいさつ
のできる素直な学校だと思いました。

これからよろしくお頼みいたします。

【森川奈保子 先生】

お元気で！

9月4日から、産前休暇に入ることになりました。

妊娠中は、生徒の皆さんを前にしながら、「お腹の中にいる時
から、大切に守られて育てられて今 中学生をして頑張っていられる
んだなあ…。命って生きる本当に奇跡なんだなあ」と実感して
います。短い間でしたが、三滝の子のパワーに日々元気を
もらひながら楽しく過ごすことができました。

ありがとうございました。養護教諭 森川奈保子

新英語指導員(YEF)を紹介します

9月から新しい英語指導員が生徒たちの英語学習のお手伝いをしてくれます。Long Beach 市
(四日市の姉妹都市)から来ていただいています。

Cortez, Jonathan Alex (コルテズ ジョナサン アレックス) さんです。

Hello, everyone. My name is Jonathan Cortez
and I am your new English teacher this year. I look
forward to meeting you and being your friend. Let's have
a good year and enjoy English together.

三滝中学校のけんちさん、はじめまして。ジョナサンといふ
アメリカから来た新しい英語の先生です。けんちに会って
おしゃべり、一緒に頑張りましょう。よろしくお願いします。

-コルテズ ジョナサン

保護者の皆様へ

4月18日(木)に3年生で実施された全国学力・学習状況調査の結果表を9月6日(金)
各個人に配布しました。1学期に1・2年生に実施したNRT(学力到達度検査)とともに、本
校生徒の学力の定着状況、その強みと弱み等について分析し、その結果を今後の手立てととも
に、今月末ごろの学校通信にてお知らせしますのでご了承ください。